

EINLADUNG ZUM WELTCAFÉ

Mittwoch, 23. Oktober | 18.00 bis 20.30 Uhr
Viel-Respekt-Zentrum

Antikurdischer Rassismus

An diesem Abend sprechen wir mit Civan Akbulut von der Ende 2023 neu gegründeten Informationsstelle Antikurdischer Rassismus (IAKR). Wir werden darüber sprechen, was antikurdischer Rassismus ist, in welchen Formen er in Deutschland auftritt und wie die Arbeit der Informationsstelle gegen diesen konkret aussieht.



Informationsstelle
Antikurdischer
Rassismus



PROASYL
FLÜCHTLINGSRAT
ESSEN

DAS WELTCAFÉ IM VIELRESPEKTZENTRUM

Das WELTCAFÉ ist ein offener Treffpunkt für Menschen aller Sprachen. Du bist herzlich eingeladen und kannst gerne ein Thema einbringen. Neben Vorträgen und kleinen Kulturbeiträgen von Gruppen und Initiativen gibt es viel Raum für Austausch und gegenseitiges Kennenlernen. Bei Snacks und Getränken wollen wir ins Gespräch kommen und einen schönen Abend miteinander verbringen.



jeden 4. Mittwoch im Monat



18.00 - 20.30 Uhr



Viel-Respekt-Zentrum, Rottstraße 24-26



FLÜCHTLINGSRAT
ESSEN